

TÉMOIGNAGE

Il y a 24 ans je reçus une « visitation » extraordinaire !

J'étais sur un sommet de montagne où les pas de la grâce m'avait conduite sur le tard, environ vingt-deux heures... Telle une âme errante au cœur brouyé, en larmes ; abandonnée à la détresse, écrasée par le poids de la douleur, je m'y étais affalée sur un banc, car le chemin que j'avais emprunter ne se poursuivait plus loin.

Tout à coup la porte d'entrée fut entrouverte au devant de moi, et la lumière jaillit dans la nuit !

J'étais saisie par une force étrange mais douce, et relevais la tête en dévorant du regard l'intérieur de ce petit sanctuaire par l'entrebaïlement de la porte. C'est alors que mes yeux trouvait une « tranche » du tableau de la Sainte Scène, et Mon regard y rencontrant celui de Jésus, je fut visitée totalement par sa grâce dans la puissance du Saint Esprit !!!

Tel fut la révélation de son amour, de son nom et de son salut... il me parlait et me disait : je suis Jésus, celui que tu cherches....

Nul autre que Lui n'a répondu ni entendu ma voix et ma douleur !

Lui s'est abaissé, ne résistant pas à mon cœur contrit et humilié.

Il a embrasé mon âme d'un feu nouveau y consommant la douleur de la mort !

Ce fut comme si le ciel m'étais tombé sur la tête !

Il fut long le temps de la circoncision du cœur, et de l'instruction qui devait me préparer à entendre et accepter cet appel à peindre pour Lui!

Il y a 5 ans j'ai entendue...

Il y a deux ans j'ai acceptée ! Entendez... !

Selon le bon gré du St Esprit qui travaille nos coeurs,
par amour de l'amour du Seigneur des Seigneurs
j'ai soif de donner à boire à mes frères,
et j'ai faim de leurs porter le pain de la vie,
de les couvrir du manteau de la miséricorde,
quand de son regard d'amour jaillit, de cette feuille de pierre d'ardoise
il ouvre une porte que nul ne peut fermer

en un frère où le verbe ne pouvait pas entrer

Il appelle une brebis perdue...

Dont le cœur tout ému

Se reconnaît nue,

pour semer l'Évangile du Salut

et planter la croix de Jésus

puis arroser d'un nuage de tendresse avec beaucoup d'amour !